

Koordinationsstelle für Fledermausschutz und -forschung in Österreich



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

OBERÖSTERREICH

Aus Liebe zum Menschen.

Blutspendeaktion „Nacht der Vampire“

Landschaftspflegeverein „Bergmandl“

Am 13. und 14. Oktober findet jeweils von 15:30 bis 20:30 Uhr im Pfarrheim Micheldorf die **Blutspendeaktion „Nacht der Vampire“** statt.

Auf Großfernsehern von Elektro Kurt Priller werden die SpenderInnen über unsere heimischen Fledermäusen und die Aktivitäten der Bergmandl informiert.

Sie erhalten **als Dankeschön für ihre Blutspende ein Päckchen Fledermaus-Guano.**

Die Veranstaltung findet in Zusammenarbeit mit dem Rotem Kreuz, dem Landschaftspflegeverein „Bergmandl“ und dem Fledermausschutz Österreich statt.

Sollten Gartenfreunde größere Mengen an Guano benötigen, dann sind sie zur Putzaktion des Fledermausquartiers am 13. Oktober herzlich eingeladen! Information bei W. Bejvl (Tel.: 07582/60454).

